
WEEKLY REPORT

http://gifukita-rc.com/

平成２１年４月８日（水） 岐阜北Ｒ・Ｃ 
 
挨拶    卓話ということで、非常に緊張しています。このような先輩のいる場で話を

するのは初めてのことで、人前での話しにする事に慣れていないので、困惑

しています。 
      岡川さんに相談  何を話し、自分の事なら話が出来るかな 第一歩として。 
自己の性格 私はこれと言って目立つタイプでもありません。おとなしい性格であると自

負しています。学生時代、勉強が当然出来なく頭も良くなかった。意外とま

じめ。いい加減なところがある。あまり深く考えない。人の話をあまり聞い

ていない。他事を考えている。どこでも寝る。特にお酒が弱くすぐに寝てし

まいます。 
      血液型はＢ型です。（Ｂ型の人はよく変わり者とか言われますが、僕は当ては

まっていないと思います。） 
      ゴルフ歴は２８年ぐらいですが、ここ３年練習をしていないので、中々上達

しません。練習すればもっと上手になるのになあと思っています。 
釣りですが、前はよく海釣りに出かけ、防波堤でアジ・サヨリなど。昨年は

痛風になりまして、釣りは断念しました。 
旅行（山の温泉へ月１回行くのが楽しみ） 
インターネットで事前に検索して、お風呂の良いとこ、宿、料理、値段、空

き部屋など、その場で確認が出来てすぐに予約が取れる。インターネットの

よいところではないかと思います。 
俺が俺がではなく、いつも二番手、三番手でよいと考えています。会社は社

員が主役だと考えていて、社員に何でも教えたり、色々なことに挑戦して成

長してもらうことが嬉しい。そんな私が会社を経営していることは、私を知

る人、親戚、友人は不思議に思っています。 
独立    ３２歳の時に独立。前の会社でもバカと言われるくらい仕事をしてきました。

朝、事務所を７時に開け、帰りは鍵を閉めて帰ることが多かった。仕事があ

っていて、好きだった。１４年間勤めた電気工事会社を辞め、前の会社でや

るべきことはすべてやったので、これ以上の魅力が無くなった。 
独立した時は、当然お金も無く、資金繰りには１０年間苦労しました。初め

の２年間は、私と家内の２人でやってきました。当初から経験者がおらず、

未経験の素人集団でやってきて、右も左も分からない人を一人ずつ教えてい

き、毎日が大変でした。最近は、若い人が多く入ってきて、辞めていく人が

いなくなり人も増えてきた。 
今の現状  １６年経って、今現在は社員５２名・役員２名の５４名まで成長することが

出来ました。社員の平均年齢は３３歳。元気・パワーがあります。パワーがありすぎて、

飲み会をやるとお店の方にいつも迷惑を掛けます。今まででも、ガラスを割る、お膳を５

つ壊した、お皿を割るとかありました。昨年は永瀬会長の石金で、一部暴れてしまいまし

たが、苦情がなかったので、又お願いします。 
前期売上高 ８億弱   売上高今期 約９億 
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会社の業務 光ケーブル架設・敷設工事  ＥＴＣ工事    非常電話 
コミュファ         配管工事     マンションＶＤＳＬ工事 
カメラ設置工事       ＬＡＮ設備工事  ウェブカメラ取付 
電話設備工事        免震工事     電気工事 
セキュリティー工事     管路土木工事   パソコン設定サポート 
情報板設備工事       名鉄表示板取付工事 
移動体設備工事（ソフトバンク・イーモバイル） 

情報通信のこれから 
      インターネットを利用している方、何人いますか？ 

光インターネット化で、高速・大容量が可能になった。インターネットの普

及により、色々なコンテンツができて、ＩＰ電話の組合せで料金が安く提供

できる。（オンデマンドＴＶ・音楽及び映画ダウンロード・ひかりＴＶ・映像

サービス・地上波デジタル再送信一部始まっている・ゲーム・緊急地震速報・

健康情報管理サービス・情報家電・クーラー・電気照明・お風呂のお湯沸か

しが、外出先から出来る） 
私のインターネットの使い方 
      インターネット検索 百科事典みたいなもの 

体の病気など写真付きで解説してあり、治療の仕方・最新の医療技術が紹介

されている。 
ちょっとした物をホームページから検索して購入しています。先日は、クー

ラーの所に取り付けて風向きを変えるエアーウイングを 2900 円。自然薯をネ

ットで購入しました。支払いは、着払い現金引き換えで。 
子供は、音楽をダウンロードし、アイポットに入れて持ち歩いています。 
お店の服を事前に確認してから、その店に行って購入しています。 
化粧品とか買って着払い。いらない物はネットで売り、おこずかいに。 
ＦＴＴＨの増加が横ばい状態が続いている。 
ＦＴＴＨ2009，12 約１５００万回線  ＡＤＳL 加入 １１５９万回線 
２００８年１２月全部で３０１１万回線全体の半数。 
２０１１年アナログ放送終了。通信と放送の融合 法改正で地上波デジタル

同時配信。ＦＴＴＨとＣＡＴＶ 業界再編 今後は、モバイルブロードバン

ド・ＰＨＳ・ソフトバンク・DoCoMo・ワイマックス（高速無線インターネッ

ト）４０MG・３．９世代１００MG 
 

ＲＣについて ＲＣに加入してもうすぐ１年になろうとしていますが、まだよく理解でき

ていません。皆さんと交流できていませんが、出来る限り出席していきたいと思います。

ご指導宜しくお願いします。 


